

Studierendenrat Uni Freiburg

Ja : **Ort** : **Freiburg**
Nein : **Datum:** **11.11.2013**
Enth. :

Antragsteller: **Simon Hartmann (LHG)**

Der StuRa möge beschließen:

Public Relation gut organisieren (Organisation)

Der PR-Referent wird dem Presse-Referat beigeordnet. Er arbeitet eigenverantwortlich.

Begründung:

- Das Presse-Referat ist der Ort, wo sich der neu zu wählende Prler am besten kollegialen Rat holen kann.
- Ich betone, die Aufgaben des PR-Referenten (s. Anderen Antrag) geht nicht auf das Presse-Referat über.
- Wird der PR-Referent einem bestehenden Referat beigeordnet, kann sich die VS die Einrichtung eines weiteren Referats sparen.
- Die Einrichtung eines weiteren Referats hat Einfluss auf den Haushalt wegen der Aufwandsentschädigung für den Referenten und das extra Budget des Referats selber.